## Hanseanum unter neuer Leitung

(RP) Das Hanseanum hat ein neues Leitungsteam: Ab sofort hat die SWB Wohnstift Betriebs- GmbH die Geschäftsführung der Krefelder Seniorenresidenz an der neusser Straße übernommen. Geschäftsführer ist Hubertus Seidler, Kulturreferentin Bettina Obler wurde zur Residenzleiterin ernannt, Rund 70 Mieter wohnen zurzeit in den Residenzwohnungen. Die Renovierungen sollen weiter fortgesetzt werden sollen. Die 1985 gegründete Residenz im Hansa-Haus bietet 128 seniorengerechte Wohnungen zwischen 38 und 101 Quadratmetern an.